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Für eine vorausschauende und auch nachhaltige Planung des sozialen Wohnungsbaus ist eine 
Kenntnis über die bestehenden und zu erwartenden Bedarfe unerlässlich. Auf kleine Anfragen hierzu 
konnte seit 2020 bislang keine Antwort gegeben werden. Die Antwort auf die jüngste Anfrage dazu ist 
bereits mehr als zwei Monate überfällig.
Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie groß ist gegenwärtig aus der Sicht der Landeshauptstadt Potsdam der Bedarf an 
belegungsgebundenen Wohnraum für die Jahre 2023 bis 2025 in Potsdam? 

Der Bedarf an verfügbarem belegungsgebundenem Wohnraum liegt bei rund 1.200 bis 1.800 
Wohnungen jährlich. Hinzu kommen mögliche Auswirkungen des Ukrainekriegs, die unmittelbar und 
mittelbar Einfluss auf den Bedarf ausüben, derzeit aber noch nicht belastbar zu quantifizieren sind.
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